



Tributo a Santa Teresa como Honoris Causa

CONMEMORACIÓN

:: **WORD.** El Aula Unamuno de las Escuelas Mayores acoge hoy, a partir de las 19:30 horas, un acto que recuerda la concesión del Doctorado Honoris Causa el 4 de marzo de 1922 a Santa Teresa de Jesús, justo cuando Miguel de Unamuno era rector de la entidad académica. Se reconocía así el gran compromiso personal, espiritual y social de Teresa de Cepeda y Ahumada, así

como sus extraordinarias aportaciones a la literatura y la mística españolas. En este sentido, la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS) ha organizado un acto conmemorativo, justo cuando se celebra el V Centenario del nacimiento de la Santa andariega. Intervendrán el presidente de ASUS, Enrique Cabero Morán; Ester Bueno Palacios, poeta y presidenta de la Asociación Josefina Aldecoa, y Eugenio García Zarza, catedrático jubilado de la Facultad de Geografía e Historia de la Usal.